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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS”
FACULTAD DE INGENIERÍA

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO DE CARRERA

Acta 001
24 de Enero de 2011

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:00 a.m.

Asistentes:

Profesor Julio Barón Presidente del Consejo de Carrera
Profesor Oswaldo Romero Representante áreas básicas de Ingeniería
Profesor Juan Carlos Hurtado Representante ciencias básicas
Profesor Joaquín Javier Meza Representante Aplicadas de Ingeniería
Profesor Carlos Reina Representante área de humanidades

ORDEN  DEL DÍA

1. FORMAL
1.1. Verificación del quórum
1.2. Lectura acta anterior

2. ESTUDIANTES

DESARROLLO

1. FORMAL

1.1. Verificación del quórum
Se verificó el quórum.

1.2 Lectura acta anterior
Se hizo lectura del acta No. 032 de 2010 y se aprobó
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2. ESTUDIANTES

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Sergio Alejandro Nova Martínez cód:
20062020101, en la que solicita la aprobación del pago de la monitoria académica que le
fue asignada para el segundo período de 2010, y en el que manifiesta algunas
inconformidades en cuanto al cumplimiento de una de las docentes a quien le fue
asignado como monitor  y de algunos procedimientos realizados por la coordinación.

R/ Una vez leído el documento el consejo decide que dado que en el informe se evidencia
el cumplimiento de las 160 horas de monitoria, se recomienda dar el viable para el
correspondiente pago de la misma.

En cuanto a las quejas presentadas por el estudiante sobre la docente manifiesta que para
el caso que se presenta, no es pertinencia del consejo de carrera  evaluar a la Docente.

Además teniendo en cuenta que en el documento el estudiante presenta varias
afirmaciones que cuestionan la institucionalidad (Numerales 2, 3), el consejo de carrera se
permite aseverar que las normas y procedimientos adelantados en la coordinación del
proyecto curricular son transparentes y están ajustados a la normatividad institucional por
lo cual  no encuentra merito en las  afirmaciones presentadas por el estudiante.

Siendo las 9:30 a. m. se da por terminada la sesión

JULIO BARÓN VELANDIA
Presidente


